

24 de febrero
Global Energy

GOBIERNO DE YUCATÁN Y ENGIE AVANZARÁN EN AMPLIACIÓN DEL GASODUCTO CUXTAL II

El Gobierno de Yucatán y Engie México acordaron impulsar la ampliación del gasoducto Cuxtal II, para duplicar su capacidad de transporte y pasar de 250 a 567 millones de pies cúbicos diarios, para el suministro de gas natural en Yucatán y el sureste de México. Con la ampliación se podrá abastecer a las centrales de ciclo combinado de la CFE y nuevas plantas en construcción en la región.

[Leer más](#)

25 de febrero
El Financiero

PALOMEA APERTURA A INVERSIÓN DE PRIVADOS EN ENERGÍA

La Agencia Estatal de Energías Renovables de Nuevo León señaló lo positivo que resultará la apertura en inversiones privadas en el sector energético, impulsada por el gobierno de la Presidenta de México. El titular de la Agencia señaló que para los proyectos de generación distribuida subir de 500 a 700 kilowatts es una oportunidad importante para muchas empresas. Además, señaló que habrá oportunidades importantes para las empresas, industrias y parques industriales en los proyectos de 700 kilowatts a 20 megawatts de autoconsumo en modo aislado, así como con conexión a la red o con venta de excedentes a CFE.

[Leer más](#)

26 de febrero
Bloomberg Línea

SENADO APRUEBA LEYES SECUNDARIAS DE REFORMA ENERGÉTICA DE SHEINBAUM

El Senado aprobó ocho nuevas leyes y la modificación de dos leyes más en materia energética. El paquete establece el fortalecimiento de las compañías estatales Pemex y CFE, además de revertir disposiciones de la reforma eléctrica de 2013. La propuesta seguirá su proceso legislativo en la Cámara de Diputados.

[Leer más](#)

26 de febrero
Global Energy

DIPUTADOS APRUEBAN REFORMA FISCAL DE PEMEX CON 338 VOTOS A FAVOR

La Cámara de Diputados aprobó el dictamen que reforma diversas disposiciones de la Ley de Ingresos sobre Hidrocarburos, misma que reestructurar el esquema fiscal de Pemex. La iniciativa deriva de la propuesta de la Presidenta de México, y establece un nuevo modelo de tasa única sobre ingresos brutos denominado Derecho Petrolero para el Bienestar. Se remite el dictamen al Senado para su análisis.

[Leer más](#)

PREVEN CAÍDA EN PRODUCCIÓN PETROLERA EN MÉXICO PARA 2025 Y 2026

26 de febrero
Forbes

El Gobierno de México tiene proyectado que para los próximos años la producción petrolera ascienda a 1.8 millones de barriles diarios (mdbd). Según un análisis de Banamex se espera que para 2025 y 2026 la producción petrolera sea de 1.5 mdbd y 1.4 mdbd, respectivamente. Señalaron que será importante contar con la participación privada y un entorno regulatorio para alcanzar los objetivos planteados en el Plan de Trabajo 2025-2030 del Gobierno de México.

[Leer más](#)

PLANEACIÓN VINCULANTE EN LEYES SECUNDARIAS DEBE INCLUIR CÁLCULO ECONÓMICO

26 de febrero
Energía a Debate

Para Sergio Ampudia, académico de la UNAM, la planeación vinculante debe incluir un cálculo económico, pues no se puede negar la existencia de un mercado para invertir, ya sea porque lo estás pidiendo o porque ya estás esperando inversión. Explicó que esta planeación no debe basarse en el deseo de que se instalen o inviertan, sino en un análisis con los usuarios, en el conocimiento de la demanda y en el conocimiento de que efectivamente se van a instalar. Finalmente, señaló que las decisiones que se tomen deberán ser quirúrgicas y ordenadas, saber qué se quiere, qué se necesita y quién lo pondrá.

[Leer más](#)

GOBIERNO Y GASOLINEROS ACUERDAN TOPE DE 24 PESOS POR LITRO PARA LA GASOLINA

27 de febrero
Expansión

El Gobierno de México y representantes del sector gasolinero firmaron un acuerdo voluntario para estabilizar el precio de la gasolina (regular) en un máximo de 24 pesos por litro, medida que tendrá una vigencia inicial de seis meses, y busca garantizar precios justos y evitar la especulación en este insumo. Además, de algunas reglas y consideraciones sobre la conformación del precio, el acuerdo no aplicará en las zonas fronterizas, donde existen otros esquemas fiscales y costos operativos específicos.

[Leer más](#)

NISSAN REDUCE 802,000 TONELADAS DE CO₂ CON ENERGÍA LIMPIA EN SU MANUFACTURA EN MÉXICO

27 de febrero
Global Energy

A través de iniciativas para el uso de energías sostenibles como biogás, energía eólica y nuclear, Nissan Mexicana redujo 802,000 toneladas de CO₂ en la fabricación de 3 millones de vehículos, lo que significa que el 85% del consumo eléctrico en sus operaciones de manufactura proviene de fuentes limpias. Se menciona que en su planta de Aguascalientes desde 2012 ha operado con biogás generado con residuos sólidos urbanos del relleno sanitario de la ciudad, más tarde usaron energía eólica proveniente de Oaxaca y en 2019 con energía eólica de Coahuila.

[Leer más](#)

PEMEX PREPARA CAMPOS POTENCIALES PARA CONTRATOS MIXTOS

27 de febrero
Energy 21

El director de la filial Exploración y Producción de Pemex, Néstor Martínez, señaló que ya se trabaja en la selección de campos potenciales en los que se podrían desarrollar actividades en conjunto con las empresas privadas. Además, dijo que se está desarrollando los lineamientos para la elección y cómo poder asignar los contratos a los privados. Con estas medidas se busca que Pemex concrete la meta de producción de 1.8 millones de barriles diarios y 5 mil millones de pies cúbicos de gas.

[Leer más](#)

PEMEX REPORTA UNA DISMINUCIÓN DE 2.6% EN VENTAS DURANTE 2024

27 de febrero
Global Energy

Pemex presentó sus resultados operativos y financieros preliminares al cuarto trimestre de 2024, donde reportó que sus ventas totales disminuyeron 2.6% con respecto a 2023, mientras que su costo de venta creció 4.4%. Sin embargo, señaló que logró un rendimiento bruto de 182 mil millones de pesos. Sobre la deuda, Pemex señaló que logró reducirla en 8.4 mil millones de dólares con respecto a 2023, para quedar en 97.6 mil millones de dólares al cierre de 2024.

[Leer más](#)

P/C
SOLUTIONS
LATAM